
Protokoll zur Jahreshauptversammlung vom 29.11.2021 

 

Beginn der Sitzung 19.35 

Anwesenheit siehe Liste 

Punkt 1 Begrüßung 

Der Vorsitzende Wacky Knechten eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Mitglieder.  

Punkt 2 Feststellung der Anwesenden und Beschlussfähigkeit 

Der Vorsitzende Wacky Knechten stellt fest, dass die Einladung fristgerecht erfolgt ist und stellt die 
Beschlussfähigkeit fest. 

Punkt 3 Historie 

Die 2. Vorsitzende Monika Langhorst berichtet darüber, dass wir im letzten Jahr aufgrund der Corona-  
Pandemie nur das Training als Veranstaltung hatten. 

Punkt 4 Verlesung Protokoll 

Die Schriftführerin Gerlinde Zumbusch liest das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vor. 

Punkt 5 Aufnahme der neuen Mitglieder 

Ursula Cloos wird einstimmig in den Verein aufgenommen. Ausgeschieden sind im Jahr 2021 Martina 
Gröber, Paul Böffgen, Elke Bolling, Vera Gerland, Heike Neale, Wilma Spettmann, Barbara Arians und 
Steffi Sümmchen. 

Da wir im Jahr 2021 keine Feier durchführen konnten erhalten folgende Mitglieder ihre Ehrennadel für 
die 5-jährige Zugehörigkeit zum Verein: Gabi Ariaans, Ellen Behet, Bärbel Hillen, Diana Illgner Baumbach, 
Eva Kampe, Vera Saborowski, Stephan Hinkelmanns, Uwe Neidenberger und Ulla Voss. Die nicht 
anwesenden Mitglieder Elke Bors und Jos den Haan erhalten die Nadeln zu einem späteren Zeitpunkt.    

Punkt 6 Bericht der Kassiererin 
 
Die Kasse wurde am 24.11.2021 geprüft. Barbestand in der Kasse 571,13 €  zum 31.12.2020 
Bestand des Bankkontos , 3.815,85  € zum 31.12.2020. Das Festivalkonto hat einen Bestand  
von 5.084,87 €. Die Ausgaben entstanden für Trainer, Mitgliedsbeiträge und Versicherungen in den 
Tanzsportvereinen, Masken, Desinfektionsmittel, Stickereien für die Vereinskleidung etc. Aus den 
Mitgliedsbeiträgen wird auch eine Versicherung für den Weg zum Sport und während des Sports 
finanziert.  Die Einnahmen waren im Jahr 2020 geringer, da der Beitrag für mehrere Monate aufgrund 
von Corona freigestellt wurde.  
 
Punkt 7 Bericht Kassenprüfer, Entlastung Vorstand 
 
Bärbel Hillen und Diana Illgner Baumbach haben am 24.11.2021 die Kasse geprüft. Bärbel Hillen hat für 
Heike Neale die Kasse geprüft, da sie aufgrund von beruflichen Terminen und aufgrund des Austrittes 
aus dem Verein nicht zur Verfügung stand.  Diana lobte die Arbeit von Regina Sümmchen, es wurden alle 
Belege und Ein- und Ausgaben geprüft, es gab keine Beanstandungen. Diana Illgner Baumbach bittet um 
Entlastung des Vorstandes. Alle Anwesenden haben der Entlastung des Vorstandes zugestimmt. 
 
 
 



Punkt 8 Wahl der/des Kassierers/in und Schriftführer/in und Beistizer/in 
 
Die Kassiererin Regina Sümmchen wurde zur Wiederwahl vorgeschlagen, sie wurde mit 1 Enthaltung 
wiedergewählt. Regina Sümmchen nimmt die Wahl an. Die Schriftführerin Gerlinde Zumbusch wurde zur 
Wiederwahl vorgeschlagen, sie wurde mit 1 Enthaltung wiedergewählt. Gerlinde Zumbusch nimmt die 
Wahl an. Als Beisitzerin wurde Elvira Neidenberger vorgeschlagen, sie wurde einstimmig gewählt und 
nimmt die Wahl an. 
  
Punkt 9  Wahl der/des 2. Kassenprüfer/in 
 
Diana Illgner Baumbach ist lt. Satzung jetzt die 1. Kassenprüferin. Vorgeschlagen wurde Eva Kampe als 2. 
Kassenprüferin. Sie wurde einstimmig gewählt, sie nimmt die Wahl an. 
 
Punkt 10 Verschiedenes 
 

- Vorstellung des Jubiläumsjahres zum 10 jährigen Bestehen 
Am 08.01.2022 findet die Winterwanderung statt sie startet am frühen Nachmittag 
Falls der Karnevalszug stattfindet, wird wieder eine Fußgruppe der Brisk Boots mitgehen. 
Geplant sind eine Planwagenfahrt, ein Workshop-Wochenende, unser Festival etc. 
 

- Beitragszahlungen 
Regina erklärt den Aufwand und die Vor- und Nachteile von Daueraufträgen und Lastschrifteinzügen, 
nach einer kurzen Diskussion wird darüber abgestimmt, dass jeder zum 1.1. des Jahres 2022 einen 
Dauerauftrag über jährlich 36,00 € einrichtet und einen Dauerauftrag über 21,00 € vierteljährlich 
einrichtet. Dieses wird in der Info Gruppe allen Mitgliedern mitgeteilt.  
 

- Training während Corona 
Seit dieser Woche gibt es eine neue Corona Schutzverordnung sie besagt 2 G. Da wir das Training noch 
sicherer durchführen möchten schlagen wir 2G plus vor. Es wird mit einer Enthaltung abgestimmt, dass 
das Tanzen unter diesen Bedingungen weiterhin stattfinden sollte. Monika besorgt Schnelltests. Nach 
Möglichkeit sollte jeder einen Schnelltest vorlegen, wer es zeitlich nicht schafft kann früher zum Training 
kommen und den Test selbst vor Ort machen. 
  

- Bericht der HVV Sitzung 
Auf der HVV Sitzung wurde ein Projekt Brunnenbau für Kinshasa vorgeschlagen und um Spenden 
gebeten. Der Verein spendet hierfür 250,00 € und 250,00 € für die Flutopfer an der Ahr. 
 

- Raum für das Training 
Da die Schule auf Dauer nicht zur Verfügung steht müssen wir uns um neue Räumlichkeiten für das 
Training bemühen. Auf der HVV Sitzung wurde der Bürgermeister darauf angesprochen. Der Vorstand 
hört sich weiter um, damit wir auch in Zukunft trainieren können. 
 
Ende der Sitzung 20:55 
 


